



南林間小だより

大和市南林間9-3-2

☎ 275-3141



4月号

校庭の桜が、入学・進学の子どもたちを、桜色の花吹雪で歓迎しています。令和4年度の南林間小学校が、スタートいたしました。今年度も校長を務めさせていただくことになりました。よろしくお願い申し上げます。

学校は、様々な教育活動を通して、一人ひとりの「生きる力」を育てていく場です。そのためには、安全でいられる場、安心して過ごすことができる場であることが大切であると、強く思っております。

職員が一丸となって力を尽くすとともに、保護者の皆様、地域の方々のご支援ご協力をいただきながら、子どもたちの「明日が待ち遠しい」気持ちがいっまでも続く、南林間小学校にしていきたいと思います。



七十二候では、4月6日は「玄鳥至（つばめきたる）」です。ツバメは優しい人が集まる所に巣を作るそうです。昨年正門前から巣立っていったツバメが、長旅を終えて南林間小学校に戻ってくれることが待ち遠しいです。笑顔いっぱいの子どもたちと、大歓迎したいと思います。



（校長 板坂 和明）



4月1日に教頭に就任いたしました大谷 幸司と申します。南林間小学校の一員となり、とてもうれしく思います。前任校は、大和市立緑野小学校です。

もう20年以上前になりますが、大和市の教員となり初めて住んだ場所が南林間になります。通りを歩くとその時の風景が思い出され、とても懐かしく思うと同時に、教員生活が始まったのもこの南林間だと当時の気持ちを思い出しました。

いつも子どもたちを見守ってくださる保護者や地域みなさまに感謝をし、手を携えながら、子どもにとって楽しく学ぶことができる、笑顔あふれる学校づくりに力を尽くしていきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。



（教頭 大谷 幸司）